Michaël BISCH est praticien hospitalier en psychiatrie et médecine des addictions et chef du service de médecine des addictions à l'hôpital psychiatrique universitaire de Nancy. Son service gère la prise en charge des troubles liés à l'usage de substances psychoactives, aux jeux d'argent et de hasard, aux addictions sexuelles des adultes et des jeunes, et promeut les interventions de prévention spécialisée et la recherche, notamment auprès des personnes détenues. Il dirige les enseignements de médecine des addictions à l'Université de Lorraine, est administrateur de la Société savante d'alcoologie, secrétaire général du RESPADD (réseau national des établissements de santé pour la prévention des addictions). Vice-président de la Fédération française d'addictologie, il est délégué français à l'International Society of Addiction Medicine (ISAM) et membre de la section de psychiatrie de l'addiction à la World Psychiatric Association (WPA).